



Crean Alianza Global contra el racismo en foro de Barcelona

Description

(Barcelona) Luego de dos días de intensos debates, finalizó el IV Foro Global de la Organización de Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (Unesco) contra el racismo y la discriminación, en Barcelona, logrando el acuerdo de la creación de un Alianza Global contra el Racismo y la Discriminación.

Gabriela Ramos, directora general adjunta para el área de Ciencias Sociales y Humanas de la Unesco, afirmó que dentro de la lucha contra la violencia, el discurso de odio y la discriminación generalizada, la necesidad de acciones contra estos flagelos son más urgentes que nunca.

“La Alianza Global nos dará una dirección clara sobre muchas cuestiones críticas”, puntualizó Ramos, quien animó a salir de este foro con un renovado sentido de propósito.

“El futuro al que aspiramos está a nuestro alcance, pero sólo si poseemos la audacia para construirlo”, sentenció.

La cita contó con la participación de más de 140 líderes políticos, activistas y expertos procedentes de 85 países.

De acuerdo con los delegados, la Alianza Global servirá para el intercambio de experiencias y buenas prácticas y supondrá una clara llamada a la acción.

Su objetivo es promover el respeto a los derechos humanos y la igualdad de género, y luchar contra el racismo y las discriminaciones en todas las esferas de la vida.

El sector de Ciencias Sociales y Humanas de la Unesco fungirá como Secretaría encargada de promover y dinamizar su funcionamiento y actividades.

Los promotores de la Alianza Global se comprometieron a avanzar en políticas públicas afirmativas y establecer marcos legales e institucionales en diálogo con todos los niveles de la administración pública y los ministerios.

Asimismo, a respaldar a los gobiernos locales como actores principales en la lucha contra el racismo y las discriminaciones, colaborando con ellos en el desarrollo de iniciativas para crear ciudades inclusivas.

Alentar campañas de comunicación, basadas en investigaciones avanzadas, para sensibilizar no solo sobre la incidencia del racismo, sino también acerca de la eficacia de las distintas medidas para abordarlo, aparecen entre los acuerdos del evento de Barcelona.



El Maipo/PL

Date Created

Enero 2025

www.elmaipo.cl